

Reunión entre representantes del Grupo de los 77 más China y el Ministerio de Cultura



Reunión de Cultura y Grupo de los 77 más China. Imagen: Cubarte

La Habana, 23 mar (RHC) Un encuentro entre representantes del Grupo de los 77 más China, grupo que preside nuestro país, y miembros del Ministerio de Cultura de Cuba, se realizó este jueves en el teatro Hart de la Biblioteca Nacional en esta capital.

El objetivo de esta cita fue presentar detalles del Primer Congreso de Patrimonio Cultural que se desarrollará del 2 al 5 de mayo en el Museo Nacional de Bellas artes, y de la Reunión de Ministros de Cultura del Grupo de los 77 más China que se realizará se desarrollará el día 4 de mayo.

En el panel se encontraban presentes Fernando Rojas, viceministro de cultura; Ana Margarita Morejón, directora de Relaciones Internacionales del Ministerio de Cultura así como Nilson Acosta, vicepresidente del Consejo Nacional de Patrimonio.

De acuerdo con Fernando Rojas, Viceministro de cultura de Cuba, "el Patrimonio constituye uno de los ejes principales de las reflexiones en torno a la cultura y este congreso se vincula a las contribuciones del grupo en la agenda 2030, y como parte de uno de los acuerdos del MONDIACULT, colocar a la cultura en un lugar importante en la agenda multilateral de la UNESCO y sus países miembros".

Apuntó además que este congreso es una plataforma para mostrar el renacer de la vida cultural en Cuba en formato presencial y desde condiciones económicas difíciles, pero "con la voluntad de contribuir al mejoramiento humano y para que la actividad artística llegué a todos y todas".

Asimismo, Nilson Acosta, vicepresidente del Consejo Nacional de Patrimonio resaltó que este congreso contempla en su programa la posibilidad de apreciar valores de las artes visuales, así como el patrimonio material e inmaterial cubano.

Sobre la Reunión de Ministros de Cultura del Grupo de los 77 más China se informó que el evento se desarrollará en el Palacio de Convenciones de La Habana y tendrá como objetivos fundamentales temáticas cómo la cultura como bien público global, la dimensión social y económica de la cultura, entre otros.

De acuerdo con Ana Margarita Morejón, directora de Relaciones Internacionales del Ministerio de Cultura se espera como resultados la adopción de una declaración final orientada a acciones concretas para promover la cultura y el vínculo multilateral.

El Congreso Internacional de Patrimonio Cultural tiene entre sus principales temáticas la legislación para la protección del patrimonio cultural, así como las políticas de gestión del patrimonio.

En este contexto también se realizará el Coloquio Ernest Hemingway y que pretende dar continuidad a la acción de rescate y conservación de Finca Vigía y del patrimonio documental que se atesora en Cuba sobre este escritor.

Para este Primer Congreso Internacional de patrimonio cultural se cuenta ya con 21 países invitados, 62 participantes extranjeros así como 129 participantes nacionales. (Fuente: Sitio Cubarte)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/317549-reunion-entre-representantes-del-grupo-de-los-77-mas-china-y-el-ministerio-de-cultura>



Radio Habana Cuba